

Selbstdt., d. 12. 09. 95

## Liebe Frau Beuch

Es ist sehr schade, das es jetzt kein Keremitz-  
zirkel mehr gibt.

Ich bin immer mit meiner Mutti gekommen.

Es hat mir sehr viel Spaß gemacht.

Man konnte sich hübsche Sachen aus Ton ge-  
stellen und später mit nach Hause nehmen.

Mit meinem Keremitzboden habe ich auch meiner  
Omi immer viel Freude gemacht.

Auch meiner Mutti hat es viel Spaß gemacht.

Vielleicht haben wir bald wieder die Möglichkeit  
bei Ihnen im Keremitzzirkel zu arbeiten.

Wir würden uns bei Ihnen bedanken für die  
schöne Zeit beim Keremitzzirkel, und hoffen sehr,  
das es bald wieder losgeht.

Auch für die gute Hilfe und Unterstützung von  
Ihrer Seite vielen herzlichen Dank.

Für die Zukunft würden wir uns sehr über das für  
uns beim Keremitzzirkel wiedersehen.

Mit vielen lieben Grüßen

Ihre Feuzisten Knosp (6 Jährig)

und Frau Knosp